

Beschluss:

Ratsherr Delfs fragt nach, wie es angesichts des schlechten Zustandes vieler Straßen angehen kann, dass Mittel aus der Straßenunterhaltung zur Deckung herangezogen werden (siehe Seite 4 der Vorlage: Ausführungen zum Fachdienst 60).

Die Mittel für Straßenunterhaltung würden trotz des festzustellenden Bedarfs nicht ausgeschöpft. Gefordert werden Maßnahmen zur Verbesserung und zum Erhalt der Straßen.

Herr Stadtrat Dörflinger teilt mit, dass es im vorliegenden Falle um Mittel für Kreisstraßen geht. 75 % der Straßen in Neumünster sind Gemeindestraßen.

Zudem wurden keine Mittel abgezogen. Die Mittel aus diesem Titel waren seinerzeit verfügbar, weil es zu Verschiebungen bei der Umsetzung von Maßnahmen gekommen ist.

Es erfolgt Kenntnisnahme.